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JUNTA GENERAL ORDINARIA DÍA 16 DE DICIEMBRE DEL 2019 
 

En Almoines, siendo las 17.30 horas del día 16 de diciembre de 2019, se reúnen en segunda 
convocatoria por no haberse podido celebrar en primera, y en sesión ordinaria, la Junta de Vocales síndicos 
de la Comunidad de regantes Riegos del Río Alcoy, cuyos miembros abajo relacionados han sido 
debidamente convocados conforme a las ordenanzas de la Comunidad de regantes bajo la presidencia de 
Don Gaspar Pérez Fuster. 

 
Asistentes: Vicente Malonda Gilabert, Salvador Canet Garcia, Gaspar Pérez Fuster, Emili Selfa 

Fort, Amparo Sellens Muñoz, Salvador Escrivà Gea, Isabel Llorca Blasco, Juan Carlos Llorca López, Antonio 
Miñana Roig, Eduardo Muñoz Garcia, Fabian Moratal Marí, Emilio Javier Deusa Sebastià, Antonio Gregori 
Gregori, Juan Marcos Mascarell Pellicer, Antonio García Albuixech, Aurelio Rodrigo Onde, Juan Donet 
Donet, Salvador Vidal Fornes y Fernando Rocher Escrivà. 

Otros Asistentes: José Roig Bondia, Salva Bernabeu Sanz y Carmen Pascual Hidalgo. 
 
Total Asistentes: 87,32 % de Participación (13 pueblos)  
 

 
ORDEN DEL DIA 

 
1º. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 18 DE SEPTIEMBRE DE 
2019.  
 
2º. APROBACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS ANUALES 2020. 

 
3º. APROBACIÓN DE LA PROPUESTA ELECCIONES MAYO 2020  

 
4º. RATIFICACIÓN DE LAS BAJAS Y ALTAS EN EL CENSO. 

 
5º. ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO. 
 
6º. RUEGOS Y PREGUNTAS.  

  
 
 Cuando son las 17,30 horas del día 16 de diciembre de 2019 el señor presidente Don Gaspar 

Pérez Fuster da comienzo a la Asamblea General Ordinaria de la Comunidad de Regantes Riegos del Río 
Alcoy. 

 
 

1º. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 18 DE SEPTIEMBRE DE 
2019.  
 

 Toma la palabra el Secretario Juan Carlos Llorca para leer el acta de la Asamblea General del día 
18 de septiembre de 2019.  
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Leída el acta, el Presidente la somete a votación. 
 

- Votos a favor: 11 votos (73.84%)  

L´Alqueria de la Comtessa (Vicente Malonda Gilabert), La Font d´En Carròs (Gaspar Pérez Fuster), 
Gandía (Emili Selfa Fort), Guardamar de la Safor (Salvador Escrivà Gea), Oliva (Juan Carlos Llorca López), 
Palmera (Eduardo Muñoz Garcia), Potries (Fabián Moratal Marí), Palma de Gandia (Salvador Vidal Fornes), 
Beniflá (Aurelio Rodrigo Onde), Beniarjó (Juan Marcos Mascarell Pellicer) y Bellreguard (Salvador Canet 
García). 

 
- Abstenciones: 2 votos (13.48%)  

Almoines (Emilio Javier Deusa Sebastià) y Rafelcofer (Fernando Rocher Escrivà) 
  
Se aprueba por mayoría de los Síndicos presentes en la sala que tienen derecho a voto el Acta de 

la Asamblea General Ordinaria del 18 de Septiembre de 2019. 
 
 

2º. APROBACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS ANUALES 2020. 
 

Toma la palabra la Síndica Amparo Sellens para solicitar la presencia del Tesorero en la mesa para la 
presentación de los presupuestos. 
 

Se explica a los presentes cada una de las partidas que componen los presupuestos para el ejercicio 
2020. 
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Toma la palabra el presidente Gaspar Pérez para explicar que los presupuestos que se han 
presentado son los que la junta de gobierno decidió. No obstante informa que presidencia presentó a la 
junta unos presupuestos equilibrados con un precio del metro cúbico de agua con abono de 0.16€ con la 
finalidad de aumentar la dotación de mantenimiento de la infraestructura para que se encuentren en el 
nivel óptimo. Pese a ello, se aprobó el presupuesto de 0.14€, es el que se presenta a la Asamblea y por ese 
motivo  su voto va ser en abstención. 

 
Se someten a votación los presupuestos para el año 2020 con siguiente resultado: 
 

- Votos a favor: 9 votos (59.86%)  

L´Alqueria de la Comtessa (Vicente Malonda Gilabert), Gandía (Emili Selfa Fort), Oliva (Juan 
Carlos Llorca López), Palmera (Eduardo Muñoz Garcia), Potries (Fabián Moratal Marí), Palma de Gandia 
(Salvador Vidal Fornes), Beniflá (Aurelio Rodrigo Onde), Beniarjó (Juan Marcos Mascarell Pellicer) y 
Bellreguard (Salvador Canet García). 

 
- Abstenciones: 3 votos (24.91%)  

Almoines (Emilio Javier Deusa Sebastià), La Font d´En Carròs (Gaspar Pérez Fuster) y Rafelcofer 
(Fernando Rocher Escrivà) 

 
-  Votos en contra: 1 votos (2.55%)  

Guardamar de la Safor (Salvador Escrivà Gea) 
 
Se aprueba por mayoría de los Síndicos presentes en la sala que tienen derecho a voto los 

presupuestos para el año 2020. 

 
 

3º. APROBACIÓN DE LA PROPUESTA ELECCIONES MAYO 2020  
 
Toma la palabra Carmen Pascual para informar a los asistentes en qué consiste la propuesta de 

reglamento de régimen electoral de la junta de gobierno para las próximas elecciones de Mayo. 
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Explicada la propuesta, el Presidente la somete a votación. 
 

- Votos a favor: 13 votos (87.32%)  

L´Alqueria de la Comtessa (Vicente Malonda Gilabert), La Font d´En Carròs (Gaspar Pérez Fuster), 
Gandía (Emili Selfa Fort), Guardamar de la Safor (Salvador Escrivà Gea), Oliva (Juan Carlos Llorca López), 
Palmera (Eduardo Muñoz Garcia), Potries (Fabián Moratal Marí), Palma de Gandia (Salvador Vidal Fornes), 
Beniflá (Aurelio Rodrigo Onde), Beniarjó (Juan Marcos Mascarell Pellicer), Almoines (Emilio Javier Deusa 
Sebastià) y Rafelcofer (Fernando Rocher Escrivà) y Bellreguard (Salvador Canet García). 

 
Se aprueba por unanimidad de los Síndicos presentes en la sala que tienen derecho a voto la 

propuesta de reglamento de régimen electoral. 
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4º. RATIFICACIÓN DE LAS BAJAS Y ALTAS EN EL CENSO. 
 

Toma la palabra José Roig para informar a los Señores Síndicos de los acuerdos tomados por la 
Junta de Gobierno para su ratificación. 
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RATIFICACIÓN DE LA BAJA DE LA PARCELA 110 DEL POLÍGONO 5 DE BENIARJO 
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Se explica que la parcela que solicitó la baja ya no es terreno agrícola y se ha construido un 
parking. Por este motivo y una vez pagada la cantidad pertinente la junta de gobierno acuerda que es causa 
objetiva y por lo tanto procede otorgar la baja.  

 
Explicadas las altas y bajas de la comunidad, el Presidente la somete a votación. 
 

- Votos a favor: 13 votos (87.32%)  

L´Alqueria de la Comtessa (Vicente Malonda Gilabert), La Font d´En Carròs (Gaspar Pérez Fuster), 
Gandía (Emili Selfa Fort), Guardamar de la Safor (Salvador Escrivà Gea), Oliva (Juan Carlos Llorca López), 
Palmera (Eduardo Muñoz Garcia), Potries (Fabián Moratal Marí), Palma de Gandia (Salvador Vidal Fornes), 
Beniflá (Aurelio Rodrigo Onde), Beniarjó (Juan Marcos Mascarell Pellicer), Almoines (Emilio Javier Deusa 
Sebastià) y Rafelcofer (Fernando Rocher Escrivà) y Bellreguard (Salvador Canet García). 

 
Se aprueba por unanimidad de los Síndicos presentes en la sala que tienen derecho a voto la 

ratificación de las altas y bajas en el censo de la comunidad. 
 
 

5º. ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO. 
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Terminada la lectura de los acuerdo, toma la palabra el presidente Gaspar Pérez para 

explicar la amortización de capital por valor de 91.111,60€. Se informa que la junta de gobierno 
decidió migrar el préstamo a otra entidad y con ello poder liberar las acciones del avalista que 
estaban ligadas. Una vez recuperado el  dinero se utilizó para amortizar capital.  
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6º. RUEGOS Y PREGUNTAS.  
 

 Toma la palabra un comunero presente para preguntar sobre la ejecución de las obras de línea 
subterránea trifásica a 20 KV. A construir desde el empalme a realizar en la L.S.M.T L-42 Bellreguard de la 
S.T. Gandia, hasta el C.T. de ID “Partida Pardines”, con entrada/salida en el CSI en Proyecto “Direlec Group” 
situado en la Carretera de Almoines a Beniarjó. Toma la palabra Jose Roig para explicar que tiene  la 
ejecución tiene una afección con nuestras instalaciones de riego, por ello, el trámite habitual es solicitarle a 
las empresas que presenten 3 documentos, separata del proyecto, solución propuesta para las afecciones y 
carta de compromiso. Con toda esa documentación, se estudia y se traslada a la junta de Gobierno para que 
tome una decisión al respecto.  

 
 Toma la palabra la Síndica Amparo Sellens para solicitar un reglamento para controlar la asistencia 
de los miembros a la junta de gobierno. Toma la palabra el Síndico Emilio Deusa para decir que a propuesta 
de Emili Selfa o Salvador Escrivá era suficiente con excusar la asistencia. Toma la palabra la abogada Carmen 
Pascual para afirmar que efectivamente no existe ningún reglamento e informar a los presentes que en 
caso de querer aprobar alguno debe tratarse en junta de gobierno y posteriormente ratificarlo en 
Asamblea.  

 
Toma la palabra el Síndico Salvador Canet para preguntar sobre la limpieza de las canales y la 

posibilidad de que los ayuntamientos colaboren. Toma la palabra el Presidente Gaspar Pérez para 
informarle que están en conversaciones con la “Mancomunitat” para la limpieza de las acequias generales, 
además en la última Junta de Gobierno se trató el tema y se propuesto limpiar las zonas más afectadas. 
Pese a ello, puesto que no hay acuerdo lo deben seguir costeando las partidas rurales. 

 
Toma la palabra la Síndica Amparo Sellens para informar que a su parecer no es democrático que 

los miembros de la Junta de Gobierno sean los que ejerzan el voto del pueblo en la Asamblea General. 
Toma la palabra el secretario Juan Carlos Llorca para informarle que es la Partida Local la que decide cual de 
los dos síndicos presentes ejerce el derecho de voto, con independencia que esté o no en la Junta de 
Gobierno. Toma la palabra el Síndico Emili Selfa para exponer que con la finalidad de aumentar la 
participación se podría modificar los estatutos. Toma la palabra el Síndico Emilio Deusa para exponer que es 
algo se debe tratar en Junta de Gobierno y no en Asamblea General.  

 
Toma la palabra la Síndica Amparo Sellens para solicitar una evaluación de las jornadas 

organizadas por la Comunidad de Regantes. Además, Solicita el coste de dichas jornadas y si hubo 
retribuciones para los ponentes. Toma la palabra el Presidente Gaspar Pérez para informarle que se le 
responderá a todas sus preguntas pero no ahora por la falta de documentación. 

 
Cuando son las 18:30 horas del día 16 de diciembre de 2019, no habiendo más preguntas y 

ruegos al respecto se da por concluida la Asamblea. 
 
          EL SECRETARIO                                  EL PRESIDENTE  
 
 
 
 
 D.  Juan Carlos Llorca López                                     D. Gaspar Pérez Fuster 


